
いじめ防止講演会を聞いて ③
今日のいじめ防止講演会を聞いていろいろ楽になりました。僕もあの人から嫌われているのか

なって思ったりすることが何回かあって、頭の中がもやもやして考えてしまうけど、今日の話でポ
ジティブに考えたらいいと知りました。今日話していた、お金が落ちていたからとか、急がなあか
んかったから、と考えたら少しは楽になるから、聞いて良かったです。他には相手を使って自分の
性格を探ったり、「あの子は○○だよな～」とか言って自分がそう思われたくないから他の人を使
っている人が周りにいたら、自分の性格どう？と聞いているんだと分かりました。こういう話を普
通に聞いているだけじゃなくて、ゲームをしながら学んだり、紙を使ったりしてとても楽しく学べま
した。体育館の話の時、最後の方は腰が痛くなって、話に集中できなかったりすることがあったけ
ど、今日は最後までしっかり話が聞けて、途中に効果音でマリオの音が入っていたりして、笑いな
がら聞けて、とても楽しかったです。キャラクターも出てきたりして、分かりやすくしてあって、勉強
ができました。今日学んだことを生かせばいじめも減るし、みんなが楽しく学校に来れると思いま
す。嫌われてるかもとかも思わず、ポジティブに考えれば良いことも分かりました。俳句も分かり
やすく、楽しく勉強できました。ありがとうございました。

（４組）

今日の講演会で学んだことは、人によって考え方が全然違うし、感じ方も違うのに、共通点や
似ているとこはいくつもあって、ちょっと不思議でした。人の悪口とかを聞くのは気持ちがちょっと
嫌だったし、自分の友達とか、信頼していた人とかの悪口も今まで何回も聞いてきたけど、それは
その人がそういうふうに思われてほしくないって悩んでいるときだっていうことが分かったので、そ
ういう人の相談にのったりできる人になりたいなと思いました。相談にのったりは良いけど、下手
に言ったりできないんで、聞くことしか出来なくてちょっと辛かったけど、今回の講演で、人の感じ
方も違うけど、自分もその経験があればそれをどう乗り越えたかとかをアドバイスしたら良いかな
と思いました。普段の生活とかではネガティブな考え方にしかならないけど、部活では失敗したと
きとかにネガティブに考えて、どんどん辛くなってしまうので、お母さんとかにいっつも「１点失敗し
たら２点取れ」って言われていて、それを思い出して頑張りたいと思います。
私の場合だけじゃなく、他の人が悩んでいるときにも、その人が立ち直っていけるような言葉を

かけられる人になりたいです。友人だけじゃなくて、家族もあんまり悩んだりせず、いっつも楽しそ
うだけど、その家族が悩んでいるのはよっぽど辛い時だと思うから、その時はぜったい助けてあ
げたいと思います。 （５組）

今日のいじめ防止講演会はとても勉強になり、楽しかったです。人間の５つの特徴は、自分に
あてはまることがありました。
１つ目のグーやパーをした時に、失敗したら多くの人が笑っていて、自分も笑いました。「失敗

しすることで人は考える」と言われた時は、「あーそうなんや！」と思いました。私はずっと「失敗し
たらあかん」と思っていました。でも、失敗しない時は、絶対にないので、失敗することも大切なん
だなあと思いました。
２つ目の「感じ方や表し方は人によって違う」は、紙の真ん中に四角形を書き、上と下両方縦に

丸を書きました。先生や友達のを見たら、同じ人もいれば、全然違う人もいました。人によって表
し方は全然違うなあと感じました。
３つ目の「ストレス」では、限界ラインを超えたら、悩みなどになるって言われたときは、自分も
そうだと思いました。なので、ストレスをできるだけ溜めないようにしようと思ったし、人にもあた
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らないようにしようと思いました。
４つ目の「人はへえ～と思われたい」は立場が上やと思ったり・・のことを話されて「あー確か

に。」と思いました。
５つ目の悪口や陰口を言ったら、自分の性格をみんなにばらしている事と言われたときは

「そうか」と思いました。だから、悪口や陰口を言ったらあかんと、改めて今日感じました。だか
ら、悪口や陰口を言っている人がいたら注意できるような人になりたいです。無視された事は
何回もあるので、その時私は「あっ嫌われたんかな・・」と思っていました。だから私はポジティ
ブにいこうと考えました。今日はとても分かりやすく、良い話をしてくださりありがとうございまし
た。今日学んだことはこれからの生活で生かしていきたいです。 （５組）

いじめ防止講演会を聞いて、どの話も「たしかにそうだなー」と共感できることがい
っぱいありました。とくに悪口は心の中が丸見えだったことが心に残りました。私も友
達が人の悪口を言っていることをよく聞きます。悪口はよくないものと知っていても、
なかなか「ダメ」ということが言えなかったから、この講演会がとても支えになりまし
た。悪口は心の中が丸見えということを自分は思いつかなかったです。だから悪口は絶
対ダメだなと思いました。あと、人はそれぞれ考え方が違うということで、自分の視点
を変えてみて、人の意見や考え方を見たり聞いたりすることは、いろんな情報があって
おもしろいなと思いました。これからは、人の意見や考え方をもっと大切にしていきた
いなと思いました。この講演会のおかげで、もうちょっと自分を見つめ直してみたり、
人の考え方を大切にしたり，悪口を絶対に言わないなどの心に関することを意識して行
動していこうと思います。私の友達が悪口を言っていたら、それが私の友達の心なんだ
なと思うと、少し不思議な気持ちになります。これからの生活をもっと前向きに考えら
れるチャンスになりました。自分の失敗をいい経験に変えて、生きていこうと思います。
それに、心が折れそうなときでも、この５つの話を自分の心に留めておこうと思いまし
た。本当にありがとうございました。 （６組）

私はいじめの講演会を聞いて、１つ１つ丁寧に説明してくださって、よく分かりました。
私が特に印象に残ったのは「ため息は、自分を落ち着かせる事」が出来るという話です。
友達と話す事は平気だけど、クラス全体の前で話す事は少し苦手だから、そういう時に、
ため息をして、自分の心を落ち着かせようと思いました。
他にも、「人それぞれ感じ方・考え方が違う」という話もよく分かりました。それは、

白い紙に中村経子さんが言ってくださった通りに１年生（私たち）が、私の思った書き
方で書いた結果、私は正方形の面の上と下に３つずつ丸を描きました。一方、私の友達
は、正方形の上と下に縦に３つずつ描いていて、私が全く思いつかなかった書き方をし
ていました。人によって感じ方・考え方が違うとおもしろいと思ったし、人それぞれの
考え方があると、いろいろな意見などもあって、楽しいなと思いました。それに、友達
と共通点を見つける事によって、相手と同じところであったり、違うところ、良いとこ
ろなど、同じところ以外にも知ることができるので、（共通点を）見つけることは楽し
いと思いました。友達との共通点を見つけて、今まで知らなかった事を見つけてみたい
と思いました。本当にていねいに説明してくださってありがとうございました。（６組）

３月２日は「３年生を送る会」
今日の５・６校時の HR・FT の時間には各クラスでお花紙をつくり、３年生へのメッセ

ージを文字に表しました。２８日からは３年生に贈る合唱曲の学年練習も始まります。
３月９日には卒業証書授与式がおこなわれ、いよいよ３年生の先輩たちが二見中を卒業

します。みなさんが入学してから、先輩たちは部活動や委員会はもちろんのこと、二見中
での生活の仕方、行事への取り組み方などあらゆる所で、良い手本となってくれました。
３年生を送る会では、そんな先輩たちの門出を祝うとともに、感謝の気持ちを届けられる
よう、２年生と協力していい会にしてほしいと思います。特に１年生全員で歌う学年合唱
では、３年生の伝えてくれた二見中の合唱をしっかり受け継いだことを伝えてください。
文化祭の時よりも更に成長した１年生の姿を先輩たちに見ていただきましょう。


